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Zitat von hattrick 

Vielleicht hat man ja bei Schaefller angefragt und die wollten nicht? Wir werden es nie
erfahren. Außerdem ist es manchmal gut, wenn einer ausspricht, was alle denken!

Ficken.....ich würde jetzt viel lieber ficken!
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